

# IWO

## Rekam Jejak Suardi Saleh Mengagumkan, Serikat Media Siber Indonesia Beri Penghargaan

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.IWO.OR.ID](http://BARRU.IWO.OR.ID)

Jan 16, 2024 - 13:03



MAKASSAR- Serikat Media Siber Indonesia (SMSI) memberikan penghargaan kepada Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., pada gelaran SMSI Award yang digelar, di di Hotel Claro, Makassar, pada Senin malam (15/1/2024).

Dalam acara SMSI Award yang dibuka oleh Pj. Gubernur Sulsel Bahtiar Baharuddin, Ketua SMSI Sulsel Rasid Al Farizi menyerahkan langsung piagam

penghargaan SMSI Award kepada Bupati Barru sebagai Bupati yang peduli kepada media.

Rasid Al Farizi mengatakan, penghargaan yang diberikan ini sebagai akumulasi rekam jejak mengagumkan sepanjang tahun 2023. Menurutnya, Penghargaan tersebut diberikan kepada Bupati Barru karena dinilai dan diakui memiliki kinerja dibidang komunikasi informasi yang mengagumkan dan sekaligus peduli kepada media, sepanjang tahun 2023.

"Kami bisa sampaikan bahwa adapun penghargaan ini adalah persembahan teman-teman dari media-media yang merekam aktivitas bapak-bapak sebagai Kepala Daerah atau entitas usaha yang berlangsung di 2023," sebut Rasid Alfarizi.

Sementara itu, Suardi Saleh yang dikenal pemimpin tanpa sekat ini menyampaikan terima kasih untuk penilaian dan penghargaan dari SMSI. Menurutnya, peranan media di era sekarang ini dalam membentuk persepsi atau point of view sangatlah penting.

"Kami memahami bahwa peranan media di era sekarang ini dalam membentuk persepsi atau point of view sangatlah penting, karena itu, selalu dibuka ruang informasi seluas-luasnya di perencanaan, pelaksanaan, bahkan pengawasan bagi insan pers yang menjadi mitra positif daerah, tentunya bertujuan demi kemajuan bersama," kata Suardi Saleh.

Penyerahan penghargaan SMSI Award ini turut disaksikan oleh Kabid Humas Polda Sulsel, Walikota/Bupati se Sulawesi Selatan, Pimpinan perusahaan, Mitra SMSI Se Sulsel, Pimpinan Media yang tergabung dalam SMSI Sulsel, Para Ketua Jurnalis se Sulsel, Pimpinan media cetak dan elektronik.